
УВА ЖА Е МЫЕ
ЧИ ТА ТЕ ЛИ! 
Мы ждём ва ших пи сем 
по ад ре су: 
302000, ГСП, г. Орёл, 
ул. Брест ская, 6.

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬОрловская правда  
11 апреля 2008 г. 7

МЕДИКИ 
ОРЛОВЩИНЫ

ПОДДЕРЖИВАЮ ИДЕЮ

НА ФОНЕ ГОРОДА

ДОБРОЕ ДЕЛО

Уважаемая редакция! На-
ступает пора, когда ребятиш-
ки нашего города с родителя-
ми, бабушками, дедушками 
выберут основным своим ме-
стом отдыха  Детский парк. 

Вольеры с животными и 
птицами, чистый воздух у ре-
ки,  аттракционы, игры — кра-
сота и благодать.  Но омрача-
ет путь к этому живописному 
уголку города  — от улицы Ле-
нина по Почтовому переулку 
до подвесного моста — ки-
оск, который «перекрыл» пе-
шеходную дорожку, выталки-
вая тем самым людей на 
опасную проезжую часть пе-
реулка.

Кроме того, в этом киоске 
продают совсем не детские 
товары: пиво и сигареты.  
Приходится только сожалеть 
о таком положении дел.

Владимир ТЕТЕРИН.
Ветеран ВОВ.

Напомним нашим читателям, 
что в очередной публикации  о 
«киоске преткновения», которая 
называлась «Одиннадцать ме-
сяцев на размышление?» («Ор-
ловская правда» от 19.06.07 г.), 
было  сказано, что срок дейст-
вия договора  аренды на этот  
ларек  № 6880 от 5.04.2005 г. 
продлен на 11 месяцев, то есть 
действителен до 30 апреля 2008 
года. Хозяин киоска был пред-
упрежден, что договор аренды 
не будет продлён на новый срок 
и ларёк с территории, прилега-

ющей к Детскому пар-
ку, придется убрать.

В начале апреля ны-
нешнего года мы вновь 
обратились в област-
ное управление госу-
дарственного имуще-
с т в а  д е п а р т а м е н т а 
имущественной, про-
мышленной и инфор-
мационной политики 
Орловской области с 
вопросом — был ли 
предупрежден хозяин 

киоска ещё раз? Нас уверили, 
что все формальности соблю-
дены. В том случае, если хозяин 
не переместит ларёк в добро-
вольном порядке, будет направ-
лено исковое заявление в су-
дебные инстанции.

Хочется верить, что киоск 
всё-таки будет перенесен в бо-
лее подходящее место и троту-
ар наконец станет тротуаром, а 
не торговой точкой с пивом и 
сигаретами на пути к Детскому 
парку.

Со мной случился сильный 
болевой приступ из-за грыжи 
позвоночника. Амбулаторное 
лечение успеха не принесло. 
Пришлось лечь в неврологи-
ческое отделение больницы 
имени Боткина, медики кото-
рого за две недели в букваль-
ном смысле поставили меня 
на ноги.

Хочу через газету (которую я 
читаю уже 20 лет) поблагода-
рить сотрудников отделения за 
доброжелательность, хорошее 
отношение к пациентам, про-
фессионализм. Низкий поклон 
заведующей отделением Елене 
Юрьевне Болдыревой, лечаще-
му врачу Константину Анатоль-
евичу Котову, всем медсёстрам, 
а особенно Юлии Анатольевне 
Жарковой, работникам физио-
терапевтического отделения 
Валентине Васильевне Бегна-
заровой, Тамаре Федоровне 
Луниной. Всем желаю здоровья 
и всего наилучшего!

Федор ГИЛЬЦ.
г. Орел.

От имени всего педагоги-
ческого коллектива средней 
школы № 2 города Орла вы-
ражаем признательность за 
оказанную помощь Орлов-
ской областной обществен-
ной организации ветеранов 
войны и военной службы, ко-
торую возглавляет полков-
ник в отставке А.И. Сухору-
ков. 

На деньги этой организации 
было приобретено специаль-
ное оборудование для учащих-
ся единственных в нашей обла-
сти кадетских классов по под-
готовке спасателей МЧС. Те-
перь ученики смогут отрабаты-
вать практические навыки наве-
дения переправ через трудно-
проходимые места и преодоле-
вать их. Благодарим вас за по-
мощь.

Олег ТУРЧИН.
Директор школы.

По инициативе потомственного желез-
нодорожника Николая Афанасьевича Ми-
халина поднят вопрос о присвоении на-
шему вокзалу  звания «Вокзал станции 
Орёл имени П.В. Казанцева». Поддержи-
ваю такое предложение.

Петр Васильевич Казанцев восстанавли-
вал вокзал с момента  освобождения Орла от 
немецких захватчиков в 1943 году и сделал 

его одним из лучших в стране. К нам в Орел 
приезжали из других регионов страны за изу-
чением опыта работы наших железнодорож-
ников. Орловский вокзал всегда отличался 
высокой культурой обслуживания пассажи-
ров и передовой организацией труда коллек-
тива. Чистота, уют, клумбы с обилием цветов 
— всё это приятно радует глаз и поддержи-
вает обстановку праздничности до сих пор.

Считаю, что присвоение вокзалу имени 
Петра Васильевича Казанцева будет достой-
ным памяти талантливого организатора. У 
нас в стране есть заводы, театры, улицы, ко-
рабли, носящие имя собственное, так почему 
бы и вокзалу его не присвоить? Надеюсь, все 
наши железнодорожники поддержат эту за-
мечательную идею.

Валерий ЧАСОВИТИН.
Ветеран труда.

Года два назад недалеко от моего до-
ма № 249 по улице Комсомольской  раз-
вернулось строительство. Рядом поя-
вилось красочное объявление: «В связи 
со строительством детского спортивно-
го комплекса приносим жителям изви-
нения за временные неудобства». Мы 
всё прекрасно понимали и радовались, 
что в нашем районе будет детский ком-
плекс. Место было выбрано удачное, 
ведь поблизости школы № 28, 34, 16, 
станция юннатов, много жилых пяти- и 
девятиэтажных домов. У детей будет 
место, где можно заниматься спортом и 
проводить свободное время, то есть на-
правлять свою энергию в правильное 
русло. Тем более, кроме школьных пло-
щадок в нашем районе нет никаких 
спортивных сооружений.

И вот в январе в этом здании (дом 
270-а, улица Комсомольская)  открылся 
магазин бытовой техники. Мы были воз-

мущены. В наше время, когда в стране 
столько внимания уделяется  спорту, и 
детскому в том числе,  когда страна го-
товится к Олимпийским играм, появля-
ется вдруг очередной магазин вместо 
спорткомплекса. Почему?

Г. АЛЕКСИНА.

По поводу сложившейся ситуации из ад-
министрации города Орла пришел ответ с 
сообщением о том, что земельный участок 
по данному адресу постановлением адми-
нистрации города изначально был предо-
ставлен под строительство торгового цент-
ра и разработанная документация на объ-
ект имеет положительное заключение Глав-

госэкспертизы: «на основании вышеизло-
женного ваши претензии по поводу ожида-
емого спорткомплекса безосновательны».

И тем не менее наша читательница пра-
ва. Скоро у нас на каждую сотню жителей 
будет по одному магазину бытовой техни-
ки. А на этом участке — от автовокзала до 
остановки «Ботаника» — их уже три. Зачем 
же еще городить? А вот спорткомплекса 
(кроме школьных спортзалов) во всем рай-
оне ни одного. Может быть, потому что до-
ход, приносимый торговлей дорогой техни-
кой, гораздо весомее, нежели доход, полу-
чаемый от работы спортзала. В админист-
рации города умеют считать деньги...

Переправа, 
переправа...

Подняли за 
две недели

Вокзал — образец для подражания

Пиво для Детского парка

Каждому жителю — по магазину
О ЧЁМ ДУМАЕТ ГОРОДСКАЯ ВЛАСТЬ?

ЧИТАТЕЛЬ ВОЗМУЩАЕТСЯ

За красоту 
родного 
города

Наш дом № 122 по улице Ок-
тябрьской в городе Орле нахо-
дится почти в центре Советского 
района. Казалось бы, здесь, на 
самом видном месте, должна 
быть чистота, ухоженность, даже 
какая-то образцовость, но полу-
чается всё наоборот. Вокруг на-
шего дома много магазинов, тор-
говых палаток, аптека, по выход-
ным дням приезжают машины с 
товаром. Мы не против торговли, 
но цивилизованной торговли, а 
ведь здесь никто не убирает за 
собой рабочее место: всюду му-
сор и грязь. Если продают селёд-
ку, то коробки из-под неё остав-
ляют тут же, практически в на-
шем дворе.

Вносят свою лепту в общую по-
мойку и бабушки, торгующие на 
перевернутых ящиках. Можно 
было всем вместе разбить на 
этой территории цветники, посе-
ять траву, но ведь затопчут, зака-
тают машинами. Почему город-
ская власть не может заставить 
магазины и аптеки убирать свою 
территорию?

А. КЛИМОВА.

Мы выяснили, что торговля с ма-
шин здесь разрешена только в вы-
ходные дни, в остальное время — 
это несанкционированное меропри-
ятие, в том числе нарушителями яв-
ляются и бабушки, торгующие на 
ящиках. Сейчас принимаются меры 
к тем, кто занимается незаконной 
торговлей на улицах города. Но, как 
рассказывает наша читательница, 
«милиция гоняет незваных торгов-
цев, а они потом  возвращаются об-
ратно». Значит, к ним надо приме-
нять более серьезные меры. Иначе 
весь город можно превратить в одну 
торговую точку со всеми исходящи-
ми негативными последствиями.


